

Ain'terlude en Bugey

Ain'terlude en Bugey

L'association Ain'terlude née en 2004, développe son projet associatif et social, dans le cadre de l'Espace de Vie Sociale, afin d'emmener qui le voudrait à la découverte d'un univers ludique large et multi-thèmes.

L'association gère un lieu de vie et de rencontre située au 1er étage de la Maison de Pays à Champagne en Valromey : la Maison des Jeux. Cette dernière vous accueille pour des moments de jeux en famille, entre copains, entre amis...

L'association travaille sur tout le territoire du Valromey et au-delà, à la réalisation de différents événements : vous avez une envie, un projet, vous êtes un particulier, une structure, n'hésitez pas !

Une des forces de cette association est son portage par des bénévoles, accompagnés par un salarié, dans la tenue des permanences, l'organisation de la Fête du jeu, l'investissement dans les matinées petits-parents du jeudi, les soirées ados...

Contact : Maison de pays - 04.79.42.51.97 - www.ain-terlude.org

